

Erfolgreicher Saisonstart der Herren 40

Nach pandemiebedingten Spielverlegungen starteten an den letzten beiden Wochenenden endlich auch die Herren 40 der Tennisfreunde Bieselsberg 1987 e.V. in die aktuelle Winter-Verbandsrunde. Bereits im Auftaktspiel am 05.02.2022 gegen den TC Weissach-Flacht 2 konnten die Tennisfreunde mit einem deutlichen 5:1-Sieg überzeugen.



v.l.n.r. Gert Helm, Johann Pöchhacker, Tilo Burkhardt, Hanno Lohmeyer, Urs Hartmann

Einzel

Urs Hartmann 6:0 / 6:0

Jochen Reich 6:2 / 6:3

Gert Helm 6:2 / 6:2

Hanno Lohmeyer 2:6 / 2:6

Doppel

Urs Hartmann + Jochen Reich 6:0 / 6:0

Gert Helm + Hanno Lohmeyer 6:1 / 6:0

In der zweiten Partie der Verbandsrunde, am vergangenen Sonntag, war der TC Friolzheim 1 zu Gast. Auch gegen diesen Gegner konnten sich die Tennisfreunde mit einem klaren 6:0-Sieg durchsetzen und belegen damit aktuell, nahezu punktgleich mit dem nächsten Gegner (TC Heimsheim), den 2. Platz in der Tabelle.

Einzel

Urs Hartmann 6:3 / 6:4

Tilo Burkhardt 5:7 / 6:3 / 10:4

Gert Helm 6:3 / 6:2

Hanno Lohmeyer 6:1 / 6:2

Doppel

Urs Hartmann + Johann Pöchhacker 6:0 / 6:0

Gert Helm + Hanno Lohmeyer 6:2 / 6:3



Tilo Burkhardt, Urs Hartmann